

seine Reihen gewählt. Der Rat verfolgt das Ziel, für die Einstellung des Rauchens zu werben.

Im Laufe der Jahrestagung nahm der Rat folgende Entschlüsse an: - In Anerkennung des Rechts des einzelnen auf saubere Luft möchte der Neubraunschweiger Rat "Rauchen und Gesundheit" die Fluggesellschaft Air Canada dafür loben, daß sie Nichtraucherabteile eingerichtet hat, ihr aber empfehlen, diese Zonen merklich zu erweitern. Ferner empfiehlt der Rat der "Eastern Provincial Airways" und anderen Fluggesellschaften, die Neubraunschweig anfliegen, in ihren Flugzeugen ähnliche Nichtraucherabteilungen zu schaffen. - Da Krankenhäuser die wichtigsten Heilstätten sind und das Rauchen in den Krankenzimmern der Gesundheit abträglich sein könnte, wird

beschlossen, dafür einzutreten, daß die jeweilige Krankenhausverwaltung Besuchern und Angestellten das Rauchen in den Krankenzimmern verbietet.

- Da das Rauchen der Schüler in Schulbussen, in der Schule und auf dem Schulgelände mit den Idealen einer gesunden Leibeserziehung unvereinbar ist, wird beschlossen, dahin zu wirken, daß dort das Rauchen überall verboten wird.

Nicht rauchen - lieber wählen!

Am 1. Mai lief in Neubraunschweig ein Telephondienst für Raucher ("Dial-A-Smoke") an, um jenen zu helfen, die das Rauchen aufgeben wollen.

Wer Unterstützung bei diesem Vorhaben braucht, kann an sieben Orten innerhalb der Provinz eine bestimmte Nummer wählen und dann eine Serie von zehn Mitteilungen anhören. Sie geben Auskunft über die Gefahren des Rauchens sowie darüber, wie man das Rauchen aufgeben und eine Gewichtszunahme vermeiden kann. Nichtraucher haben dabei Gelegenheit, mehr über die Vorteile des Nichtrauchens zu erfahren. Die Meldungen werden regelmäßig alle drei bis fünf Tage gewechselt.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KLA OG2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación parecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.